

Front social/A la suite de la mesure gouvernementale de suspendre les salaires de 807 enseignants

**Le Snec compte ester en justice**

AEE  
Libreville/Gabon

LE Syndicat des enseignants et chercheurs (Snec) s'est réuni, samedi dernier, à l'École normale supérieure de Libreville (ENS) pour faire le point des derniers rebondissements dans le secteur Éducation. En ligne de mire, la suspension des salaires en perspective de 807 ensei-

gnants de l'Éducation nationale, et la radiation de 19 autres d'entre eux. Des mesures annoncées, la semaine dernière, par le Porte-parole du gouvernement, mais, fermement rejetées par ces enseignants et chercheurs, parce que jugées "injustes". Ils en veulent pour preuve le fait que l'Éducation nationale ne soit pas le seul département à être en grève. De plus, ils ont jugé cette décision gouverne-



Photo : R.H.A

Les membres du Snec, au cours d'une précédente assemblée générale.

mentale "illégal", et « en violation flagrante des

textes internationaux et nationaux».

Pour le Snec, il n'est pas question que des sanctions soient prises à l'encontre de leurs collègues enseignants « qui ne revendiquent que leur dû et de meilleures conditions de travail.»

Par la même occasion, le Snec a rejeté la signature d'une attestation spéciale de présence au poste qui serait désormais en vigueur. « Cette attestation

viole les textes susmentionnés et condamne désormais l'agent de l'État à ne jamais revendiquer quoi que ce soit», s'est indigné un leader syndical, au cours de la réunion. Tout en appelant les agents de l'Etat à ne pas signer cette fiche.

Face à toutes ces violations de textes, le Snec a promis de se rendre, dans les prochains jours au parquet de Libreville pour ester en justice... contre le gouvernement.

Enseignement supérieur/Académie franco-américaine de management (Afram)

**Soixante-trois nouveaux managers sur le marché**

Olivier NDEMBI  
Libreville/Gabon

L'ACADÉMIE franco-américaine de management (Afram) a livré vendredi dernier à l'hôtel Monts de Cristal de Libreville, ses 11e et 12e promotions de managers. Soixante-trois au total, issus des différentes filières de formation proposées par l'établissement (Gestion des ressources humaines, Comptabilité-finances-audit, Entrepreneurat et gestion de projets, Commerce international et marketing, Transport-logistique, Communication des organisations, etc.), ces jeunes ont ainsi décroché, en présence de leurs familles, leur Bachelors au terme de trois années d'études supérieures. Des « produits », semble-t-



Photo : JOE MANIANGA

Jean-Louis Massala, DG de l'Afram, a vanté les mérites de ses étudiants, devenus managers. Photo du milieu : La gratitude de la major des promotions, Audrey Onkoma, à l'égard de l'établissement et des familles. Photo de droite : Récipiendaires, administration de l'établissement et parents devant la piscine des Monts de Cristal.

il, de bonne facture, comme en témoignent les appréciations engrangées par ces derniers : 23 mentions « Très bien », 20 mentions « Bien », 10 mentions « Assez-bien » et autant pour l'appréciation « Passable ». « Nous pouvons être fiers de notre diplôme », a alors déclaré la major des deux promotions, Audrey



Photo : JOE MANIANGA

Onkoma, au nom de ses promotionnaires. Mais, sans parrain susceptible de les accompagner dans la recherche d'un premier emploi - pour ceux qui ne souhaitent pas continuer jusqu'au Master -, ils devront, dès à présent, batailler dur pour se faire une place au soleil, comme ils ont su le faire en finançant



Photo : JOE MANIANGA

eux-mêmes leur cérémonie de remise de diplômes. Le regard fier et optimiste, le Président-directeur général (PDG) de l'Afram, Jean-Louis Massala, a estimé, pour sa part, que ses protégés n'ont pas à rougir de la qualité de la formation reçue dans son établissement. Et qu'ils disposent, désormais, des atouts né-

cessaires et suffisants pour séduire et bien se faire vendre auprès de l'administration publique, des banques, des forces de sécurité et de défense ainsi que de toutes les autres entreprises où officient déjà leurs devanciers. En félicitant donc les diplômés pour la qualité de leur travail, le P-DG n'en a pas

moins remercié le personnel enseignant qui, malgré des impayés qui lui sont dus, a su conduire le projet à terme. Remerciements aussi aux parents des étudiants, à l'Etat et aux partenaires de l'Afram dont la contribution à l'effort de rendre opérationnels les apprenants à l'international et sur le plan local, a permis de déboucher sur la sortie de ces 63 nouveaux jeunes managers. D'où la gratitude de la jeune Audrey à l'endroit de tous ceux qui auront œuvré à cette fin.

Ouverte en 2003 à Libreville, l'Afram est un établissement privé d'enseignement supérieur offrant des formations diplômantes dans plusieurs spécialités, jusqu'au niveau Master, rappelle-t-on.

Religion / En prélude à l'ordination du pasteur Christ Mathias Mabi, le 8 avril prochain

**Occasion d'affermir et de revigorer sa foi**



Photo : SNN

Le révérend pasteur Christ Mathias Mabi animant la conférence de presse...



Photo : SNN

... à laquelle ont pris part des Hommes de Dieu et des journalistes.

SNN  
Libreville/Gabon

LES responsables de l'église charismatique "Le trône de la grâce" étaient, le week-end écoulé, face à la presse, à leur siège de la Nouvelle cité (Nzeng-Ayong), dans le 6e arrondissement de Libreville. Objectif : informer la communauté chrétienne de Libreville et ses envi-

rons de de la tenue, du 3 au 9 avril 2017, d'un programme qui comprendra l'ordination du révérend-pasteur Christ Mathias Mabi par l'archevêque Margaret Benson Idahosa du Nigeria, ainsi qu'une "croisade de miracle". De même, "une école du ministère" se tiendra durant cette période pour les hommes de Dieu, leurs collaborateurs et tous ceux qui voudront y prendre part. "Un rendez-vous spirituel" en perspective

que les responsables de cette église voient comme une occasion pour les chrétiens « d'affermir et de revigorer leur foi.» Ils s'appuient, pour cela, sur les thématiques diverses et variées qui seront abordées au cours de ces moments : De "la puissance de la guérison et la santé divine"- thème principal de la croisade -, à "l'histoire de l'église", "l'Éthique pastorale" en passant par "la structure de l'église". Le révérend-

pasteur Christ Mathias Mabi a ainsi lancé un appel à « toutes les classes sociales» et toutes les personnes désireuses « de se nourrir sur le plan spirituel", à prendre part à ce rendez-vous. Plusieurs serviteurs de Dieu internationaux sont annoncés pour cette circonstance. Le cas de l'archevêque Cléments Kirby, ou encore du révérend Joël A. Thomas. Pour leur part, les journalistes on voulu compren-

dre la tendance des hommes de Dieu nationaux à s'appuyer sur des intervenants venus d'ailleurs. Notamment pour des événements comme les ordinations. En réponse, le révérend Mabi a

expliqué qu'un Bishop ne peut être ordonné que par un autre, et qu'il était nécessaire, pour de telles circonstances, de faire venir un archevêque de renom.

**Joël ASSOUMOU NDONG**  
27 Février 2016 - 27 Février 2017  
12 mois se sont déjà écoulés depuis le 27 février 2016. De savoir que là haut tu as trouvé la paix m'aide à accepter ce vide laissé par ton absence.  
Dieu a donné, Dieu a repris. Ta présence est toujours vivante dans mes pensées.  
Une messe sera célébrée à ton intention ce Lundi 27 février 2017 à 18h00 au Petit séminaire St Jean à la Gare routière.  
Veuve Praxède ASSOUMOU NDONG